



PRESUPUESTO PARTICIPATIVO PARA EMPRENDEDORES 2024: NEGOCIOS CON PROPÓSITO SOCIAL

El Presupuesto Participativo para Emprendedores 2024 recibió 331 postulaciones de emprendedores que generan impacto social y contribuyen con el desarrollo sostenible. Los ganadores de esta edición obtuvieron un aporte de 128.000 bolívares no reembolsables, como capital semilla, para impulsar sus planes de negocios.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- promueve el potencial de los emprendedores con su Presupuesto Participativo 2024. En esta edición, tres emprendimientos recibieron un aporte de 128.000 bolívares no reembolsables, como capital semilla, para impulsar sus planes de negocios.

El Presupuesto Participativo para Emprendedores 2024 recibió 331 planes de negocio de emprendedores que generan impacto social y contribuyen con el desarrollo sostenible. El Comité Técnico del Programa de Formación de Microempresarios hizo una preselección de 96 emprendimientos y, de estos, se seleccionaron 27. Destacan los negocios en el área de eventos y planificación, pastelería, gastronomía, aplicaciones tecnológicas, lencería y deportes. Estos emprendedores son una muestra de quienes construyen nuevas oportunidades para el desarrollo económico del país y el fortalecimiento de la economía local.

“Para Banesco cada convocatoria y proceso de selección del Presupuesto Participativo para Emprendedores es una oportunidad de acercarnos al ecosistema emprendedor que trabaja con el propósito de generar cambios y contribuir con el desarrollo de la economía en su entorno. Este año vimos planes de negocios que generan valor a sus clientes y comunidades. Impulsar estas propuestas con un capital semilla es una manera de construir las bases para un futuro más sostenible”, dijo Marco Tulio Ortega, presidente de la Junta Directiva de Banesco Banco Universal.

Esta iniciativa de la Política de Responsabilidad Social Empresarial de Banesco desde 2022 apoya los negocios -en desarrollo o ya constituidos- de quienes culminaron con éxito el Programa de Formación de Microempresarios Banesco. Estos fondos acompañan la generación de negocios sostenibles y sólidos, fortalecen la economía local y contribuyen a crear nuevos puestos de trabajo en el futuro.

Ganadores 2024

Región Capital - Central: emprendimiento Tu Pintica

Los globos y las decoraciones también generan impacto positivo en las comunidades. Carla Pinto tiene un negocio para crear arreglos y figuras con globos que dan alegría a los eventos. Pero su trabajo no termina ahí: ella fomenta la reutilización de ese material para servir a hospitales, fundaciones, colegios y comunidades de bajos recursos que también tengan un motivo de celebración. En la Región Capital-Central Tu Pintica fue el emprendimiento ganador del Presupuesto Participativo para Emprendedores 2024.

Región Oriental - Los Llanos: emprendimiento Club Deportivo de Karate-Do Nintai No Michi

El emprendimiento Club Deportivo de Karate-Do Nintai No Michi de Renny Parra resultó ganador en la Región Oriental - Los Llanos. A través de su negocio, Parra promueve este arte marcial como un estilo de vida, fomentando la disciplina, el respeto y el desarrollo personal. Además ofrece un programa integral de entrenamiento en karate-do shotokan que abarca aspectos físicos, mentales y espirituales.

Región Occidental - Los Andes: emprendimiento Tizana Alegría Gourmet

Es un emprendimiento dedicado a la fabricación y venta de la bebida tradicional venezolana Tizana. Jorge Silva despacha su producto en bicicleta en las principales calles y avenidas de la ciudad de Cabudare, capital del Municipio Palavecino del estado Lara. Con su negocio quiere fomentar un estilo de vida saludable y sostenible, además, de reforzar los valores patrimoniales mientras apoya a los agricultores y mercados de la zona.

Sobre Banesco

Desde el año 1998 Banesco mantiene una Política de Responsabilidad Social Empresarial y Sostenibilidad que promueve la educación y la salud de los venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus Informes de Sostenibilidad son revisados desde 2008 por la Global Reporting Initiative (GRI) que recoge las mejores prácticas en la elaboración de estos reportes, de acuerdo a estándares internacionales. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.